



宮崎医療生活協同組合

このはな支部だより

第332号

2025年5月1日
連絡先 58-1222



このはな支部・運営委員会・発行

4/26土曜 第32回このはな支部総会を開催しました

桜の開花に始まりあらゆる花々と鳥や虫たちの目覚めの4月から、
みどりまぶしい初夏を迎えました。
ゴールデンウィークはいかがお過ごしましたか。

総会では 高田先生のお話、カテーテルアブレーションについて、医学奨学生への支援
クリニックの現状、このはな支部の活動報告を 参加の皆さんで共有しました



北海道の真ん中より北、名寄市の出身、真冬は零下20度になることも。高校時代は旭川、その後一気に日本縦断して宮崎医科大学へ。

卒業後は鹿児島、奄美などでの勤務と大阪での研修をへて、2002年新築移転した生協病院勤務、5年前からこのはなクリニックへ。

医師への志は、札幌での日本初の心臓移植や、高校時代に広島長崎アピール署名に参加したことにも影響している..と。

みなさんに伝えたいこと 症状の見えない重大疾患あり！ 早期発見検診が大事です
医者の治療方針提案に 患者さんの意思が優先です 本人の行動が変わることが大切



心房細動を根治するための カテーテルアブレーション治療



みなさんは日頃、指3本当てて自分の脈を計ることがありますか？
また心電図検査や心臓エコー検査を受けたことがありますか？
不規則な脈など心配な方は、是非かかりつけ医に相談してください。

宮崎生協病院では2024年10月よりカテーテルアブレーション治療を行っています。
循環器内科の坂口医師が担当しています。

これまで薬の服用では根治できなかった心房細動。全身麻酔で行い、カテーテル挿入の皮膚切開も1センチ程度です。



宮崎では生協病院など3病院で行っています。
今年度の大きな目標として、アブレーション治療を組合員さんに、地域のみなさんに広く知っていただき、大きな運動にしたいと職員ともども増資運動に取り組みます。
支部で、班でたくさんの「知る講座」を開き、この治療を広めていきます。

5月の班会

早起きラジオ体操
かりんぐランドゴルフ
パークゴルフ
ひまわり体操
あいうべ体操

毎朝6:30
毎週木曜午前
5/15木曜8:40集合
5/15木曜10~11:30
5/10土曜

学園台北1公園
学園台北2公園
青島パークゴルフ場
学園台県住集会所
このはな2階



*5月のコープ本郷健康チェックはありません。次回は7/23水曜15:30~16:30です。